

GEMMA LLOPIS RECIBIRÁ UN HOMENAJE Y SE LE DEDICARÁ UNA CALLE

ABC. 3-2-2011

Fallece la propietaria del castillo de Orgaz y lo deja en herencia al pueblo

M. VEGA
TOLEDO

La propietaria del castillo de Orgaz, Gemma Llopis, falleció el pasado 22 de enero, a los 58 años, de una enfermedad, y ha donado el inmueble del siglo XIV y Bien de Interés Cultural, a todos los orgaceños.

El Ayuntamiento tuvo la confirmación oficial el 31 de enero, cuando recibió la carta manuscrito con copia del testamento de la última voluntad de Gemma Llopis, dueña de la fortaleza desde 1970, fecha en la que la heredó de su padre, quien a su vez lo compró tres años antes a un particular por 700.000 pesetas.

El concejal de Cultura de Orgaz, Jesús Manuel Rodríguez, todavía sorprendido por este acto altruista, aseguró a ABC que este legado «no caerá en el olvido», y el Ayuntamiento además de mostrar la fortaleza a diario (hasta ahora se abría de abril a noviembre en miércoles alternos, de 10.00 a 18.00 horas), dará un uso social y cultural a la fortaleza, con la organización de conciertos, exposiciones y otras actividades. También el



La fortaleza está perfectamente conservada

castillo servirá como escenario para la proclamación de doña Jimena, fiesta chica de Orgaz en la primavera.

El Ayuntamiento organizará una serie de actos como agradecimiento

a Gemma Llopis entre los que figura un homenaje y la dedicatoria de una calle. El próximo día 11 se celebrará un funeral y alcalde solicitará a todos los vecinos que asistan.